

POR PRIMERA VEZ EN LA SOLANA

En el Hogar del Jubilado: Sexto Campeonato Provincial de juegos de la Tercera Edad

por VICENTE MORENO NIETO

En la actual Junta Directiva del Hogar del Jubilado de nuestra localidad tenía interés en que esta sexta edición de los Campeonatos Provinciales de Juegos para la 3ª Edad, a los que nuestro hogar había acudido en todas sus ediciones anteriores, se celebrarán aquí por primera vez. Así nos lo hizo ver la directora del Hogar del Jubilado de La Solana, Juana Almarcha, con quien mantuvimos una charla en la que nos facilitó todos los datos de esa jornada.

El 21 de septiembre fue el día en que tuvieron lugar los juegos, a los que acudieron hogares de diferentes localidades, concretamente de Alcázar de San Juan, Almadén, Almagro, Ciudad Real, Campo de Criptana, Piedrabuena, Manzanares, Valdepeñas, 3 de Puertollano y por supuesto, La Solana. Estos campeonatos son organizados y sufragados cada año por la Dirección Provincial del INSERSO de Ciudad Real, acudiendo este año 255 personas, con autoridades y personalidades.

Después de la recepción a las 10 de la mañana, a cargo del Presidente del Hogar del Jubilado de La Solana, Antonio Ortíz Bueno, y hasta la 2,30 se celebraron las distintas modalidades de juegos (truque, dominó, cinquillo, ajedrez, cillar y petanca), con un total de 90 participantes en todas ellas.

A las 3 hubo una comida de celebración, para seguidamente hacerse la entrega de premios. El Ayuntamiento de La Solana



Las mujeres también participaron



La participación fue numerosa

entregó unas placas conmemorativas a los presidentes de los distintos hogares participantes,

cerrándose de esta manera una jornada de entretenimiento compartido de nuestros mayores.